

Wo komme ich her? – Wo gehe ich hin?

Am 22.05.2025 besuchten die Schülerinnen*Schüler der PUSCH Klasse, der Friedrich-Ebert-Schule in Gießen, das Senckenberg Naturkundemuseum in Frankfurt am Main.

Ziel des Ausflugs war es, das eigene Bewusstsein für die Welt um sich herum zu steigern und die Fragen: „Wo komme ich her und wo gehe ich hin?“ genauer zu betrachten.

Bereits seit dem vergangenen Schuljahr befassten sich die Schülerinnen*Schüler im Lernbereich Gesellschaftslehre intensiv mit ihrem Umfeld, der Stadt Gießen und der damit verbundenen Historie. Nun, wo sich das Ende ihrer PUSCH Klasse und somit auch ein neuer Lebensabschnitt für die Schüler*innen in rasantem Tempo nähert, wird auch die Frage „Was will ich in meinen Leben irgendwann tun?“ immer größer.

Im Naturkundemuseum konnten sie hierfür ein besseres Bewusstsein für unseren Planeten, vergangene Spezies (wie die Dinosaurier) und auch das eigenen Denken und Handeln, anhand des Aufbaus unseres Gehirns, erlangen. Die SuS zeigten sich begeistert von den Entwicklungen unserer Welt im Bereich der Kontinentalverschiebungen, verschiedenster Tierarten und auch des Planetensystems. Auch die Modelle unserer menschlichen Vorfahren, des menschlichen Gehirns und der Dinosaurier fanden bei Ihnen großes Interesse. Am Nachmittag endete der Ausflug, der allen hoffentlich noch lange im Gedächtnis bleiben wird, wieder am Gießener Hauptbahnhof.

